



Convocatoria de Asamblea General a celebrar en Badajoz el día 17 de Octubre del 1976, con acuerdo el siguiente orden del día:

- 1.- Elección de nuevo Delegado <sup>e invitados.</sup> para el Congreso del P.N.C.  
○ Portavoz.
- 2.- Estudio de Memoria y Bases del Congreso.
- 3.- Ruegos, Preguntas y Proposiciones.

Badajoz 14 de Octubre de 1976.

Por la C.T. Provincial.

El Secretariado de Organización



# Federación Provincial de Badajoz del PSOE

Acta de la Asamblea General, celebrada en los locales del nuestro Partido posee en Badajoz, el día 17-10-76

Acto: como Presidente, Juan Carlos Rodríguez; como Vicepresidente, Miguel Sefel Deona, y como Secretario de Actas, Juan Antonio Palau.

Se abrió la Asamblea con la lectura del Acta de la última Asamblea, la cual fue aprobada por unanimidad. A continuación se leió el orden del día para dicha Asamblea, el cual incluía los siguientes puntos: 1.- Elección de nuevo delegado para el Congreso del PSOE; 2.- Elección del Portavoz de la Federación de Badajoz al Congreso; 3.- Elección de 4 invitados al Congreso; 4.- Fijación de fechas para el estudio de Inversiones y Pioneras del Congreso. 5.- Relojos, Presuntas y Proporcionadas.

El Secretariado de Organización informó de la reunión mantenida en Madrid con los restantes secretarios de Organización que asistió el compañero Ramón Causino, por no poder hacerlo el titular de esta Secretaría. Se dio a conocer el nº de delegados que corresponden a nuestra sección, y que son 5; si mismo se dijo que los correspondían y invitados, ya que el nº de fidelas enviadas a Madrid eran 44. La Asamblea estudió la forma de elegir los delegados que faltaban, habiendo acordado que ya había 6 elegidos y 2 suplentes. La comisión encargada de la elección de su delegada, la señora Isabel Martínez, informó de su elección como delegada, por lo que su puesto lo ocupó el compañero Jaime, de la Agrupación de Villanueva, dado que era el 1º suplente. Tras un debate, se votó las posturas siguientes: a) Pase del suplente a titular. La 1ª postura fue aceptada por 7 votos a favor y 5 en contra. b) Elección de delegados, en los que el suplente entraría en la rotación. Posteriormente se dada que el compañero Ernesto pasaba a titular, se pasó a la elección de los dos delegados que llenarían el cupo de 7. Se presentaron los siguientes candidatos: Manuel Causino, Alfonso González Bermejo y Manuel Marquez Paedra.

Juan Villa

El resultado de la votación fue: Manuel Causino (29 votos); Alfonso González Bermejo (21 votos); Manuel Marquez Paedra (16 votos) Juan Villa (8 votos). Los dos primeros fueron designados delegados.

J los dos suplentes, suplentes.

El Secretariado de Organización propuso que se votara la elección de un portavoz de la delegación. La Asamblea discutió la posibilidad de que fuera designado el delegado que más votos sacó. Tras una discusión se decidió votarlo entre todos los delegados. Alfonso González Bermejo fue designado con 32 votos.

El compañero Pedro Lustina pidió que constara en Acta su voto en cuenta por haber sido incluido en la votación a cuando causó J a Alfonso González Bermejo, ya que ambos no estaban incluidos en la candidatura inicial.

Posteriormente, el Presidente de la Mesa propuso que se presentaran los aspirantes a Invitados al Congreso. Los invitados fueron: Carlos Espada (37 votos) Miguel Angel Gómez (35); Juan Antonio Palau (32); F.º Fuente (30); Manuel Querubí (20); Pedro Lustina (18). Los cuatro primeros fueron designados invitados y los dos restantes, suplentes.

Pasado al punto 4º, se decidió celebrar una Asamblea plena en Mérida el día 31 a las 10 de la mañana, para elegir las conclusiones y mociones a las Resoluciones y Memorias del Congreso.

La Asamblea protestó por la no citación individual a las Asambleas, indicando al Secretario de Organización que la Proxima Asamblea cumplía este requisito.

En el capítulo de negos y proyectos, el Presidente de la Mesa leió una carta que la Federación Regional de Extremadura del P.S.P. había remitido al Presidente de esta Federación del P.N.T.E., en el sentido de solicitud de creación de unas comisiones para estar en contacto.

La Asamblea consideró oportuno debatir en la CE para que dieran una respuesta al comunicado del PSP, incluyendo una protesta por la publicación de dicha carta en el diario Hoy.

Los compañeros de Mérida se interesaron por el resumen que Carlos Espada había hecho del folleto de Jaime Siza. El Presidente de la Mesa contestó con la lectura del acta anterior en la que constaba que Carlos Siza se responsabilizaba del contenido. La Asamblea pidió que constara en Acta la no recepción de dicho informe.

Si no más que tratar se levantó la sesión.

Por los asistentes:

J. C. L. R.  
J. M. G. M.

H. Martínez  
F. Gómez  
M. Gómez  
A. Gómez  
F. Gómez